



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

BCN rinde Informe 2013 ante Asamblea Nacional

Nota de Prensa

El Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), Ovidio Reyes, rindió este 12 de junio de 2014, el informe 2013, correspondiente al ente emisor, ante el plenario de la Asamblea Nacional de Nicaragua, enfatizando que la economía de la nación presentó un desempeño positivo caracterizado por el crecimiento económico y del empleo, precios estables, finanzas públicas y deuda pública sostenibles, a pesar del contexto internacional desfavorable por la reducción de los precios de los principales productos de exportación del país y del desempeño mixto de las principales economías industriales y emergentes.

El informe de gestión señaló que durante 2013 la economía nicaragüense creció en un 4.6 por ciento, impulsada principalmente por los sectores comercio, servicios, manufactura y construcción. Asimismo, se expuso que la estabilidad y entendimiento laboral, además del dinamismo de la actividad económica, coadyuvaron a que la afiliación del INSS creciera 8% en promedio y el salario nominal del empleo formal en 7.4%. No obstante, se expuso que el desempeño económico positivo ocurrió a pesar de la caída de precios de los principales productos de exportación, como café, ganado, oro, caña de azúcar y maní, entre otros.

En materia de precios, el Presidente del BCN indicó que se logró mantener una inflación estable y por debajo de dos dígitos. La baja en precios internacionales, que desaceleró la demanda interna, el entorno climático favorable, la permanencia de subsidios del gobierno, y el deslizamiento cambiario, conllevaron a una inflación de 5.67%, menor que la inflación del 6.62 por ciento observada en 2012.

Adicionalmente, se destacó que la conducción de política monetaria y la sanidad fiscal permitieron fortalecer las reservas internacionales. Así, se logró una cobertura de Reservas Internacionales Brutas (RIB) a base monetaria de 2.5 veces y de 4.2 meses de importaciones. Al 31 de diciembre de 2013, las RIB alcanzaron un saldo máximo histórico de US\$ 1,993.0 millones.

El Presidente del BCN concluyó su informe con las proyecciones económicas del 2014 que apuntan a un crecimiento económico entre el 4.5 y 5 por ciento y una inflación entre el 6 y 7 por ciento, en dependencia de factores internos y externos como eventos climáticos, precios de las materias primas, aumento en los precios del petróleo y alzas en las tasas de interés internacionales.

Managua, 13 de junio 2014